

NGO

Buka Raker DPC Apdesi, Pj Bupati Morowali: Apdesi Garda Terdepan Pembangunan Nasional

Patar Jup Jun - MOROWALI.NGO.WEB.ID

May 24, 2024 - 05:53



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Penjabat (Pj) Bupati Morowali, Ir. H. A. Rachmansyah Ismail, M.Agr, M.P secara resmi membuka Rapat Kerja (Raker) Dewan Pimpinan Cabang, Asosiasi Pemerintah Desa Seluruh Indonesia (Apdesi) Kabupaten Morowali Tahun 2024.

Acara yang dihadiri oleh Sekda Morowali, Drs. Yusman Mahbub, M.Si, para Asisten, Staf Ahli, Kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD), Tokoh Agama, Tokoh masyarakat, Tokoh Adat, serta sejumlah kepala desa se-Kabupaten Morowali, berlangsung di Aula Bungku Beach, Desa Tofuti, Kecamatan Bungku Tengah, diwarnai dengan semangat transformasi untuk memajukan desa-desa di wilayah kabupaten Morowali, Kamis (23/5/-2024).

Di awal sambutannya, Pj Bupati Morowali, Ir. H. A. Rachmansyah Ismail, M.Agr, M.P mengucapkan selamat hari jadi Apdesi yang ke-19 tahun. Karena banyak yang tidak mengetahui bahwa Apdesi di dirikan pada tanggal 17 mei 2005.



“Kalau kita mencermati tujuan apdesi untuk memfasilitasi komunikasi, koordinasi, dan sinergi antar anggota, membantu serta mendampingi pemerintah desa dalam melaksanakan pembangunan, dan meningkatkan sdm aparatur desa. Maka rapat kerja untuk merumuskan program organisasi merupakan hal yang sangat penting untuk dilaksanakan,” jelasnya.

“Disamping itu, apdesi menjadi garda terdepan, dalam pelaksanaan pembangunan secara nasional, maka pemerintah kabupaten, khususnya bupati menjadi bagian utama, dalam pelaksanaan fungsi pembangunan itu,” tuturnya.

Semangat transformasi ini menunjukkan komitmen dan dorongan kuat untuk membawa perubahan signifikan dalam tata kelola pemerintahan desa di

Kabupaten Morowali.

Raker Apdesi yang mengusung Tema "Kerja Cepat dan Ikhlas Untuk Kemandirian Desa Menuju Indonesia Maju" bertujuan untuk menyusun rencana kerja strategis bagi pemerintah desa dalam menghadapi berbagai tantangan dan peluang yang ada guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan membangun desa-desa yang lebih maju dan modern.

Pj Bupati Rachmansyah Ismail, menekankan pentingnya kolaborasi antara pemerintah daerah dan desa dalam mencapai tujuan pembangunan yang berkelanjutan.

"Sebagai mitra kerja pemerintah daerah, Apdesi memiliki misi memajukan desa melalui berbagai aksi nyata termasuk menjalin kemitraan dalam rangka percepatan pemberdayaan dan pembangunan desa. Olehnya, kita semua memiliki tanggung jawab yang besar dalam memajukan desa masing-masing. Dengan sinergidan kerja keras, kita bisa mencapai kemajuan yang signifikan," ujar Rachmansyah Ismail.



Selain itu, orang nomor satu di Bumi Tepe Asa Moroso tersebut berharap seluruh peserta Raker Apdesi dapat mengikuti secara tertib, aman dan damai dengan mengedepankan musyawarah mufakat, karena kebersamaan para kades sangat penting untuk membangun daerah.

Lebih lanjut, Rachmansyah ismail mengajak seluruh pihak termasuk kades se kabupaten Morowali untuk menjaga kekompakan dan saling berkoordinasi serta bersinergia dalam memajukan dan membangun kabupaten Morowali dengan motto "Bergerak Cepat, Bekerja Ikhlas Menuju Morowali hebat".

Diakhir sambutannya, Rachmansyah Ismail membuka secara resmi Raker Apdesi kabupaten Morowali dengan harapan seluruh peserta memanfaatkan raker dengan berdiskusi dan berbagi pengalaman, sehingga para kepala desa

dapat merumuskan kebijakan dan program yang lebih efektif dan tepat sasaran.
